



Dates to remember ♦ Wichtige Daten

Date ♦ Datum	Time ♦ Zeit	Event	Ereignis
20/03	19:00-19:45	Storyteller Niall de Burca in the aula	Geschichtenerzähler Niall de Burca in der Aula
21/03	15:30-19:45	Parent Teacher / Student Led Conferences	Eltern-Lehrer- und Schülergeleitete Konferenzen
22/03	08:30-12:30	Parent Teacher / Student Led Conferences	Eltern-Lehrer- und Schülergeleitete Konferenzen
25/03-05/04	--	Spring Break	Frühjahrsferien
08/04-12/04	--	IB/CIS Evaluation Visit	Besuch des IB/CIS Evaluierungsteams

School news · Schulnachrichten



Book Weeks

Once again we are holding our annual book weeks which our fabulous librarian Ms Kästner has put together. The school is feeling even more vibrant than usual as students take part in activities and also our "Who kidnapped Harry Potter" mystery game by answering quiz questions to reveal clues from staff. Today we have held a Book Week assembly and Spirit Day Lower School. All Lower School students were invited to dress up as their favourite book character. The book weeks continue next week and include the Storytelling Evening for parents on Wednesday at 19:00 in the Aula.

Buchwochen

Auch in diesem Jahr finden wieder unsere jährlichen Bücherwochen statt, die unsere fabelhafte Bibliothekarin, Frau Kästner, organisiert hat. In der Schule geht es noch lebhafter zu als sonst, während die Schüler*innen an verschiedenen Aktivitäten teilnehmen, nach Hinweisen zu unserem Rätselspiel "Wer hat Harry Potter entführt" suchen und Quizfragen beantworten. Heute hat ein Assembly zur Buchwoche stattgefunden und die Schüler*innen der Lower School durften sich in ihre literarische Lieblingsfigur verwandeln. Die Buchwochen werden in der nächsten Woche fortgesetzt und schließen den Abend mit Niall de Burca (Mittwoch, 19:00 Uhr) in der Aula mit ein.





Parent Teacher and Student Led Conferences

On Thursday and Friday next week our Parent Teacher Conference days for Upper School and our Student Led Conferences in Lower School will take place. Please reserve a time slot via the booking system in the [parent section of our website](#), if you have not done so.

After School Activities Session III

Session II finished on Friday last week and on Monday, 8 April session III will start with some new and some continuing activities. All Lower School students received a hard copy of the [After School Activities booklet](#) (Upper School students received a digital version), and had the opportunity to register for one of the activities. Registration deadline is today.

Upper and Lower School Learning Together

Over the last week the Upper School students have been sharing their games, dances and activities with the students in Lower School as part of their PE lessons. Having older students work with younger students is an important part of teaching and learning in school; you really know if you understand something by teaching it to others. This also grows the confidence of both groups of students in working together and helps to build community in school.

We also have our MYP students working on their Personal Projects with Lower School students. They come to read to them each week or plan small parts of the lessons for them to learn more about the topics they learn about in their Unit of Inquiry.



Eltern-Lehrer- und von Schüler*innen geleitete Konferenzen

Am Donnerstag, dem 21., und am Freitag, dem 22. März, finden unsere Eltern-Lehrer-Konferenzen für die Upper School sowie die von Schüler*innen geleiteten Konferenzen in der Lower School statt. Falls Sie noch keinen Termin haben, reservieren Sie sich bitte ein Zeitfenster über das Buchungssystem im [Elternbereich unserer Website](#).

Nachmittagsaktivitäten III. Durchgang

Letzten Freitag endete der zweite Durchgang der Nachmittagsaktivitäten. Der dritte Durchgang beginnt am Montag, dem 8. April. Alle Schüler*innen der Lower School erhielten eine [Broschüre](#) mit den aktuellen Angeboten (Upper School Schüler*innen erhielten die digitale Version) und hatten die Chance, sich für eine der Aktivitäten anzumelden. Anmeldeschluss ist heute.

Gemeinsames Lernen von Upper und Lower School

Im Rahmen des Sportunterrichts haben die Upper School Schüler*innen in der vergangenen Woche ihre Spiele, Tänze und Aktivitäten mit den Schüler*innen der Lower School geteilt. Dass ältere Schüler*innen mit jüngeren arbeiten, ist ein wichtiger Teil des Lehrens und Lernens in der Schule; man merkt, ob man etwas wirklich verstanden hat, wenn man es anderen beibringt. Dies stärkt auch das Vertrauen beider Schüler*innengruppen in die Zusammenarbeit und trägt zum Aufbau einer Schulgemeinschaft bei.

Außerdem arbeiten unsere MYP-Schüler*innen gemeinsam mit Schüler*innen der Lower School an ihren persönlichen Projekten. Sie kommen jede Woche, um ihnen vorzulesen oder kleine Teile des Unterrichts für sie zu planen, damit sie mehr über die Themen erfahren, die sie in ihrer Unit of Inquiry lernen.





News from the Sponsor Association

The Sponsor Association will again be responsible for advertisements in the THIS-Yearbook 2024. Same procedure as every year. So far we have the approval for advertisements from doctors, lawyers, tax consultants, public utilities, LEG, company owners etc. If you are interested, please contact the Sponsor Association for further information via email: arndt.hobrecker@gmail.com or by phone 01733405327.

Online School Shop

Spring is in the air. Please browse our new [school shop](#) for T-shirts, polos, hoodies, jackets, bags, caps or umbrellas with the school's logo, if you want to freshen up your wardrobe and buy a new piece or two.



Raffle for School Playground

Lara Scott and Julia Kierey from Grade 8 are working on an advisory project to make some changes to the school playground.

What they would like to do is create new activities by adding games like hopscotch and painting them on certain areas of the school playground. To raise money they will host a raffle and a guessing game. The raffle consists of six exciting prizes and all you need to do is buy a ticket to have a chance to win. The guessing game is essentially just that - just guess how many sweets are in the big jar to win the whole thing! The big jar filled with sweets will be displayed in the foyer. Both activities will take place from 19 until 21 March. The tickets for the raffle and the guessing form will both be available in the foyer at morning breaks and both cost €1 each (please look at their [posters](#)) Any extra money raised will be donated to charity.

The next edition of Campus Voice will be published on Friday 12 April, 2024.

Neues vom Förderverein

Für das Jahrbuch 2023 übernimmt der Förderverein wie jedes Jahr die Anzeigenwerbung. Wir haben bereits Zusagen für Anzeigen von Ärzt*innen, Rechtsanwält*innen, Steuerberater*innen, von den Weimarer Stadtwerken, der LEG etc. Wenn Sie auch Interesse haben, wenden Sie sich mit ihren Fragen bitte telefonisch (01733405327) oder per E-Mail an den Förderverein (arndt.hobrecker@gmail.com).

Online School Shop

Frühling liegt in der Luft. Wenn Sie Ihre Garderobe auffrischen und sich das eine oder andere neue Teil zulegen möchten, schauen Sie auch in unserem neuen [Schulshop](#) nach, in dem T-Shirts, Polos, Kapuzenpullis, Jacken, Taschen, Mützen und Regenschirme mit dem Logo der Schule angeboten werden.

Tombola für unseren Schulhof

Lara Scott und Julia Kierey aus der 8. Klasse arbeiten an einem Projekt zur Umgestaltung des Schulhofs.

Sie möchten bestimmte Bereiche des Schulhofs mit Spielen wie "Himmel und Hölle" neu gestalten und bemalen. Um Geld dafür zu sammeln, werden sie eine Tombola und ein Ratespiel veranstalten. Bei der Tombola gibt es sechs tolle Preise zu gewinnen, und man muss nur ein Los kaufen, um eine Chance zu haben. Beim Ratespiel geht es im Wesentlichen darum, zu schätzen, wie viele Süßigkeiten sich in dem großen Glas (s. [Poster](#)) befinden, um dasselbige zu gewinnen! Das große Glas mit den Süßigkeiten wird im Foyer ausgestellt. Beide Aktionen finden vom 19. bis 21. März statt. Die Lose für die Tombola und der Tippschein sind in den Morgenpausen im Foyer erhältlich und kosten jeweils 1€. Jeder zusätzliche Erlös wird für wohltätige Zwecke gespendet.

Die nächste Ausgabe von Campus Voice erscheint am Freitag, dem 12. April 2024.